



Síntesis de medios

04 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Insta Xóchitl a MC a dialogar alianza
Sin presupuesto, arrancan universidad indígena
MC perfila a Maynez para suplir a Samuel
Samuel: el chantaje era de 2 mil 500 mdp. fiscalía, auditoría...
México, oportunidad "número 1" para la inversión extranjera
Perfilan en MC en relevo de Samuel a Máynez, Dante, Zepeda, Mercado...
Samuel asume pese a decisión de la Corte
Época lucrativa
¡Pumas se merienda a Chivas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Inició programa Conduce sin Alcohol permanente en la Ciudad de México

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Semovi, puso en marcha el operativo "Conduce Sin Alcohol fin de año", que se mantendrá permanente los siete días de la semana durante las 24 horas en esta época decembrina. Desde el fin de semana, 450 elementos a bordo de 250 unidades establecieron puntos móviles en las principales avenidas de la ciudad. Los ciudadanos que conduzcan bajo los influjos del alcohol se harán acreedores a un arresto de 20 a 36 horas en "El Torito", sin posibilidad de amparo, y los vehículos serán remitidos al corralón. [Diario Imagen](#)

Alertan por saturación de albergues de canes

Los albergues a los que la PAOT entrega los perros que son rescatados en casos de maltrato se encuentran saturados debido a la falta de adopciones. En la Ciudad hay 700 asociaciones protectoras; 161 están activas. También, funcionan los albergues de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del Metro, la Ceda y de las alcaldías Iztapalapa y Magdalena Contreras. Todas reportan saturación, agregó Mariana Boy, titular de PAOT. [Reforma](#) / [Metro](#)

Caen sicarios con arma de alto poder

Los presuntos sicarios de un grupo delictivo dedicado a la venta de drogas en la colonia El Jaguey, alcaldía Azcapotzalco, entre ellos una mujer, mismos que usaban un fusil de asalto calibre AR-5 fueron detenidos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Son señalados de matar a golpes a un hombre. [La Prensa](#)

Abaten a ladrón, y cómplices huyen

Un presunto ladrón fue asesinado a balazos al enfrentarse con policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la alcaldía Iztapalapa. Dos cómplices del ahora occiso lograron escapar por lo que siguen siendo buscados. [La Prensa](#)

Atoran a homicida tras persecución

Un hombre fue baleado después de recibir una llamada telefónica y salir de su domicilio en calle Daniel Cabrera, de la colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Ante los hechos, se desató una intensa persecución por parte de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que culminó con la detención de uno de los homicidas en calle Matías Romero, de la colonia Santa María Malinalco, alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)



Síntesis de medios

04 de diciembre de 2023

Da vuelta abuelita a par de transas

Un hombre y una mujer intentaron sorprender a una adulta mayor para presuntamente intercambiar su tarjeta bancaria, sin embargo terminaron detenidos ante la reacción oportuna de la mujer, en calles de la colonia Acueducto de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Metro](#)

Se embarran bikers con un automóvil

Cuatro jóvenes se salvaron milagrosamente de morir, tras chocar la motocicleta que tripulaban contra un automóvil en las calles de la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc; todos resultaron lesionados. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector Roma, detuvieron a los dos conductores de los automóviles y los presentaron ante el MP. [Basta](#)

Bikers ruedan para pedir el fin de la violencia contra mujeres

Este domingo se dieron cita cientos de motociclistas en el Monumento a la Revolución, para poner en marcha una rodada por el Día Del Motociclista, liderada por mujeres como un acto significativo, para exigir que se erradique la violencia de género. La alcaldesa, Evelyn Parra, compartió varias fotografías, entre ellas una en la que se aprecia una exhibición de acrobacia sobre las motocicletas, mediante la formación de pirámides humanas, a cargo de integrantes de un grupo especial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)

Me preocupa la seguridad, algo que Morena no pudo hacer: Santiago Taboada

Santiago Taboada comentó ante simpatizantes y militantes de Coapa de la alcaldía Tlalpan, que de ganar la gubernatura de la capital, implementará más seguridad y mejores servicios públicos, además, prometió que en ningún lugar de la CDMX prevalecerá el problema de escasez de agua. [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#)

Policiaco

Huyen en moto tras disparar a hombre

Dos delincuentes asaltaron y ultimaron de un plomazo a un hombre, en calles de la colonia San Miguel Amantla, en Azcapotzalco; los sujetos se dieron a la fuga en una motocicleta por lo que la **policía** ya investiga. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Hallan cuerpo desmembrado en canal de aguas negras, en Topilejo

Vecinos del pueblo de San Miguel Topilejo encontraron el cuerpo desmembrado de un hombre dentro de un canal de aguas negras. Al lugar acudieron policías, que aseguraron la zona. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Hombre colgado en el Circuito

El cuerpo sin vida de un hombre fue hallado colgado de un puente vehicular del Circuito Interior en las inmediaciones de la colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al punto y resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Aniquilado en Lomas de Santa Cruz

Un hombre perdió la vida tras ser baleado sobre calle Limón, de la colonia Lomas de Santa Cruz, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso, no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

04 de diciembre de 2023

Recibe plomazos frente a su amiga

Mientras se encontraba con una amiga a bordo de su automóvil un hombre fue baleado en calles de la colonia San Bernabé Ocoatepec, en la alcaldía Magdalena Contreras, por lo que fue atendido por paramédicos, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Perece biker al derrapar por exceso de velocidad

Biker pierde la vida al derrapar su motocicleta en el puente de la Concordia, a la altura del Pueblo de Santiago Acahualtepec, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fatídico derrapón en Milpa Alta

Un motociclista perdió la vida cuando circulaba a exceso de velocidad sobre Prolongación José María Morelos, cerca del mirador Santa Ana, en la Zona Rústica de la alcaldía Milpa Alta. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos quienes diagnosticaron sin signos vitales al joven. [La Prensa](#)

Deja 2 muertos estallido de tanques de gas

Una explosión de dos tanques de gas en una nave industrial ubicada en Poniente 122 y Norte 45, colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco, dejó un saldo de dos personas muertas y dos heridas. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Llevan a cabo primera reunión entre madres buscadoras y personas privadas de la libertad

La semana pasada se reunieron por primera vez, en el **Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha**, en la alcaldía de Iztapalapa, madres del colectivo “Unión de Familiares Resilientes Buscando a sus Corazones Perdidos” con **personas privadas de la libertad**, cuyo objetivo es promover acuerdos y compromisos que contribuyan a la construcción de paz. [Diario de México](#)

Justicia

Detienen a repartidor que abusó de una menor

Elementos de la PDI detuvieron a Ever “N”, el repartidor que fue captado en cámaras de vigilancia abusando físicamente de una menor de edad en calles de la alcaldía Iztapalapa, video que rápidamente se viralizó y gracias al cual, se dio su rápida detención. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Cae depredador de pequeños

Ricardo “N” fue detenido en la alcaldía Iztapalapa acusado de trata de personas en su modalidad de pornografía infantil. La GN y elementos de la Fiscalía le hallaron producción de material de personas menores de edad en actos de exhibicionismo corporal. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

IMPLICADOS EN CRIMEN DE UN HOMBRE

Caen sicarios con arma de alto poder



Asegurados un arma de fuego larga, un cargador y nueve cartuchos útiles, y aparente cocaína y marihuana // FOTOS: CORTESÍA SSC CDMX

